

大田区立六郷中学校 校長:柳井裕明 み 身だしなみを整える

<本校スローガン>

あ あいさつをする

じ 時間を守る

令和3年度3月号

<教育目標>

知的で、感性豊かな生徒を育てる 健康明朗で、頑張る生徒を育てる

☆「あ・じ・み」そして「し・ぬ・な」☆

校長 柳井 裕明

令和4年3月18日(金)には第74回卒業式が行われ、142名の卒業生が六郷中学校を巣立って行く予定 です。そして、3月25日(金)は修了式となります。

卒業生が1年生の時の2月、新型コロナウイルス感染症がはやりだした頃に、「横浜社会科見学」で山下公園や 港の見える丘公園に一緒に行った記憶が今も鮮明に残っています。そのときは、まさか3月から学校が臨時休業 になるとは思ってもいませんでした。そして、4月からも休業が続き、何もかもが変わってしまった令和2年度 でした。

しかし、令和3年度は、様々な制限がありましたが、「運動会」「文化祭・合唱コンクール」「修学旅行」「作品 展示会」「1年マザー牧場」「2年鎌倉社会科見学」「6組新江ノ島水族館」となんとか実施できました。形は例 年と違うものもありましたが、本当によかったと思います。令和4年度もまだまだどうなるかわかりませんが、 少しでも通常の活動ができればと祈っています。

さて、卒業していく3年生、そして進級しこれからの六郷中学校を支えていく1・2年生に、あらためて「あ・ じ・み」と「し・ぬ・な」を伝えます。

「あ」・・あいさつ あいさつは心の架け橋。どんな仕事についても大切なことばです。

「じ」・・時間を守る 時間を見ながら行動し、5分前行動を心がけよう。

「み」・・身だしなみ その時、その場にふさわしい身だしなみをするのも常識です。

これからも六郷中学校が掲げた「あ・じ・み」の実践をしていきましょう。

「し」・・死んではいけません。あたえられた命は大切に全うしましょう。自分の命も他人の命も大事なもの なのです。

「ぬ」・・盗んではいけません。自分の欲望のために他人の大切なものを奪ってはいけません。決して悪いこ とはしてはいけません。

「な」・・投げてはいけません。辛かったり苦しかったりしても、投げ出したり逃げ出したりしてはいけませ ん。それを乗り越える強い心を持ってください。

これは、私が終業式や修了式など、節目の時に皆さんに呼びかけてきたことです。

このことばも忘れずにいてほしいと思っています。

1・2年生の皆さんは、4月から新学期になり、2・3年生に進級します。卒業生は新しい環境での生活が始 まります。

「あ・じ・み」と「し・ぬ・な」をこころにきざみ、じっくりと勉強や部活動等に取り組み、自分の力を高め、 一年間の努力の成果が身を結び、満開の桜のように見事に咲き誇ってほしいと思います。

地域・保護者の皆さまには、新型コロナウイルス感染症にともなう様々な制限や学校行事の中止・延期・変更 等ご迷惑をおかけしましたが、なんとか無事に平成3年度をおえることができそうです。ご理解とご協力に心か ら感謝申し上げます。ありがとうございました。



☆2年生社会科見学・鎌倉めぐり

3月4日(金)2年社会科見学・鎌倉めぐりが実施されました。2年6組も同日に実施しました。事前学習を十分に重ね、当日は、コース毎に、鎌倉八幡宮、高徳院(大仏)、銭洗い弁天など鎌倉各所を班行動で巡りました。2年生の社会科見学は、来年度の修学旅行に向けての前哨戦です。計画、実行、ルール・マナーの遵守…などしっかりと行うことができました(もしできなかった人がいたとしたら反省して次にいかしてください)。今から修学旅行が楽しみです。

☆1年マザー牧場移動教室

3月8日(火)1年マザー牧場移動教室が実施されました。朝から小雨が降るあいにくの天気でしたが、霧は出ていたものの傘をささずに、牧場体験、オリエンテーリングをすることができました。1年生にとっては、小学校以来久々の移動教室でした。とても楽しそうに活動していました。寒い日でしたがみんな大はしゃぎ!しかし、昼ご飯のカツカレーはコロナウイルス感染防止のため、ルールをよく守っていました。昼食会場にはスプーンと容器の音しかしませんでした。さすが、メリハリのある六郷中生です!



☆3年卒業遠足

3月11日(金)3年卒業遠足で、よみうりランドに行ってきました。天候にも恵まれ、最高の一日になりました。六郷中以外にもこの日は多くの中学生でにぎわっていました。観光バスが30台以上ありました。ジェットコースターは75分待ちでした。みんなにこにこしながら、園内を駆け巡っていました。先生方も生徒と一緒にアトラクションに参加してとても楽しそうでした。卒業まで、あと1週間。「まだまだみんなと一緒にいたい」という声もあちこちから聞こえました。一年間、六郷中の代表として学校を引っ張ってくれた3年生。最後のご褒美を堪能した日でした。

☆6組3年生を送る会

3月14日(月)6組3年生を送る会が行われ、在校生も卒業生も別れを惜しんでいました。

☆薬物乱用防止教室

3月10日(木)薬剤師の先生が一年生へ薬物乱用防止教室をしてくださいました。薬は病気の時人体にとって即効性があるものですが、使い方を間違えると大きな害になります。さらには、安易な気持ちで危険な薬物を体の中に取り入れると、一生涯取り返しのつかないことになります。そのためには、小中学校のうちから薬物の有効性や怖さなどをしっかりと学習しておきます。真剣な表情で講師の先生の話を聞いていました。



本年度この学校だよりが最終号となります。コロナ禍で制約が多い中、本校教育活動にご理解ご協力いただき、 ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。